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plus la gravure est fine, mois les disques (cd/dvd/BlueRay) sont fiables ....
donc, je n'ai pas de confience en ce support ....
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